

Votre édition
numérique

de **L'UNION**

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com

FOOTBALL

Sommés de justifier l'utilisation des fonds alloués pour le championnat national de football, seuls les clubs de Mangasport, CF Mounana et Bouenguidi Sports ont montré patte blanche jusqu'ici, sur 24 équipes de D1 et D2. La tutelle s'interroge.

Page 10

HOMICIDE

Un adolescent de 16 ans, R.D., est sous mandat de dépôt à la prison centrale de Libreville pour homicide sur sa sœur cadette de 6 ans, au quartier Ebacater (Nzeng-Ayong). Il l'aurait violemment battue à l'aide d'un morceau de tuyau.

Page 9

LA DETTE ET DES INTERROGATIONS

EVALUÉE aujourd'hui à 5800 milliards de francs, la dette publique du Gabon suscite inquiétudes et interrogations au sein de l'opinion et des principaux bailleurs de fonds internationaux quant à la capacité du gouvernement à la rembourser, sans fragiliser le tissu économique local. Mais l'Exécutif se défend, soutenant avoir une maîtrise complète du recours aux emprunts.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Les scientifiques du monde entier en sont arrivés aujourd'hui à se demander si vraiment le Covid-19 tue les Africains ?

Cette question, moi aussi, Makaya, je me la pose tous les jours. Tant le comportement de mes semblables frise le suicide collectif. Et dire qu'à travers les médias, on n'arrête pas d'appeler les gens à adopter les mesures barrières pour freiner la propagation d'un virus violent et mortel. Malgré ces avertissements, l'Afrique semble accorder peu de crédit aux inquiétudes du reste du monde. Tout simplement parce que l'apocalypse qu'on lui a prédite ne s'est pas produite. Alors, qu'est-ce qui peut bien protéger les Africains ?

Un médecin sénégalais sur les ondes d'une radio périphérique répond, c'est l'environnement. Vivant dans une nature hostile, dure et bourrée de virus depuis des siècles, l'Africain a développé des anticorps transformés en carapace, véritables barrières contre toutes les agressions. Ce qui lui permet de résister, au grand étonnement des éminents professeurs de médecine, à des maladies virales. Et il y en a des plus violentes les unes que les autres. On le vit chaque année, à chaque changement de saison. C'est vrai qu'on enregistre des morts, mais pas dans les proportions qu'on vit avec le Covid-19 étranger à l'Afrique. Et puis, malgré ces coups durs, notre population connaît une hausse exponentielle...

En tout cas, Dieu sait faire ses choses. La vache qui n'a pas de queue, c'est le Très-Haut qui lui chasse les mouches quoi...

...**MAKAYA**

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 **Numéro gratuit**